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REQUERIMENTO Nº 111/2018 

 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

 

 Porque até a data de hoje (17/04/2017) não foi atendida a 

indicação nº 132/2017 para reformar a quadra de Esportes Dr. Celso de Ataliba 

Moraes, localizado na Vila Guilherme Giesbrecht?. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A justificativa da referida Indicação, datada de 02/04/2017, era que 

de acordo com moradores daquela Vila, a Praça em questão se encontrava 

abandonada e sem manutenção, com agravante das traves estarem quebradas e com 

ferrugem, expondo os atletas ao perigo de tétano, por acidente. 

Passado um ano da sugerida propositura, a situação daquela Praça 

só piorou, e essa Administração nada fez para resolver o problema e melhorar a 

qualidade de vida dos moradores ao redor da mesma e aos munícipes que lá 

freqüentavam. 

Secretaria da Câmara Municipal, 17 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


